
定例記者会見資料（令和４年１１月２日） 

１２月定例会から議案等を完全ペーパーレス化します！ 
 

本市はデジタル化推進の一環として、議会へ提出する議

案や委員会資料等を完全ペーパーレス化します。 

これまで、市議会のタブレット端末及び電子会議システ

ムの導入に合わせ、９月定例会において執行部用タブレッ

ト端末を導入し、委員会説明での試験運用を行いました。 

１２月定例会からは、本格運用を開始し、ペーパーレス

化を推進します。 

 

 

 ※市議会の議会用タブレット端末及び電子会議システムの導入経緯等は、別添

「議会事務局広報連絡票」を参照ください。 

 

 

●ペーパーレス化による効果 

・資料作成経費・時間等を削減します。 

・タブレット端末及び電子会議システムを

活用し、円滑な議会運営を実現します。 

 

 

【問い合わせ】 総務課 電話 23-2510 

 


